

## Edinson Cavani Ingin Bergabung Dengan Barcelona

Edinson Cavani tetap ingin meninggalkan Manchester United dan bergabung dengan Barcelona meskipun raksasa LaLiga tersebut tersingkir dari Liga Champions.

Xavi tidak dapat membalikkan nasib timnya di Eropa, memimpin kekalahan 3-0 dari Bayern Munich yang akhirnya membuat mereka disalip oleh Benfica dan turun ke Liga Eropa.

Barcelona sejauh ini sedang mencari cara untuk memperkuat opsi menyerang mereka di bursa transfer Januari, namun sekarang ada kekhawatiran lainnya yaitu penurunan posisi mereka di Eropa yang nantinya akan menunda target potensial. Barcelona pun kini telah mengincar potongan harga untuk Cavani serta transfer untuk Ferran Torres dari Manchester City.

Untungnya bagi Barca partisipasi mereka di Liga Eropa tidak menghalangi salah satu pemain incaran mereka untuk pindah ke Camp Nou.

Keinginan Cavani adalah bermain untuk Barcelona terlepas dari kompetisi apa yang mereka mainkan, dengan tersingkirnya Barcelona menambah motivasi Cavani untuk membantu mengubah nasib mereka.

Selain itu, pemain berusia 34 tahun itu khawatir dia hanya akan memiliki peran kecil di bawah asuhan Ralf Rangnick dan sangat menginginkan waktu bermain yang lebih konsisten dan teratur sehingga dia dapat membantu Uruguay untuk lolos ke Piala Dunia.

Manchester United bersedia mengizinkan Edinson Cavani meninggalkan Old Trafford pada Januari 2022. Posisi Cavani sendiri di Manchester United telah digeser oleh Marcus Rashford dan Cristiano Ronaldo.

Walaupun sudah tidak muda, Cavani tetap diincar oleh klub top LaLiga, Barcelona di jendela transfer Januari 2022. Barcelona yang saat ini mempunyai masalah finansial dirumorkan ingin mendatangkan Cavani sebagai pemain pinjaman, kemudian memboyongnya secara bebas transfer mengingat kontraknya dengan Manchester United berakhir pada akhir musim.

Manchester United juga telah mengetahui rumor tersebut dan *Express Football* melaporkan bahwa Ralf Rangnick selaku pelatih sementara klub mengizinkannya untuk hengkang pada Januari 2022.

Kabar tersebut menjadi kabar baik bagi Barcelona tentunya dan tugas mereka saat ini hanyalah mencoba melakukan negosiasi resmi untuk membujuk Manchester United agar mau melepas sang pemain sebagai pemain pinjaman.

Manchester United juga tidak akan menghalangi Edinson Cavani bergabung dengan Barcelona dan bahkan akan rela melepaskan sang pemain tanpa biaya transfer.

Pemain Uruguay itu telah muncul sebagai target utama untuk manajer baru Barcelona karena ia ingin menambah daya tembak di lini depan timnya, dengan klub yang kekurangan pilihan setelah Sergio Agüero terpaksa pensiun.

Cavani telah berjuang dengan cedera musim ini, dia dibatasi hanya tampil dua kali di Liga Premier. Menurut Marca, Cavani akan mengambil kesempatan untuk bergabung dengan Barcelona dan persyaratan pribadi seharusnya tidak menjadi masalah meskipun Barcelona berjuang secara finansial.

Ada perasaan bahwa membiarkan pemain berusia 34 tahun itu pindah ke Barca tidak akan merugikan skuad secara signifikan. Cavani juga menyadari bahwa ketika dirinya fit dia tidak mungkin mendapatkan waktu bermain reguler.